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I
l 2020 è ormai alle porte. Tra due settimane sa-
luteremo definitivamente l'ultimo anno della se-
conda decade del ventunesimo secolo.

Impazzano i bilanci, si moltiplicano gli auspici e,
inevitabilmente, anche le ansie. [... ]

...continua in seconda

AR

Il Commissario del Libero Con-
sorzio Comunale di Trapani
Raimondo Cerami, ha comuni-

cato che lo scorso 10 dicembre
2019 ha autorizzato l’ufficio legale
dell'ex provincia di cui è il Commis-
sario ad intraprendere azione giudi-
ziaria davanti al TAR Sicilia,
“...avverso il silenzio e l' inadempi-
mento da parte della Regione Sici-
liana relativo alla richiesta di
riassegnazione della quota parte del
contributo straordinario concesso
per favorire l’incremento dei flussi
turistici dell’aeroporto di Trapani”.
Questa è solo l’ultima delle nume-
rose attività istituzionali che l'Ente,
anche dopo l’insediamento avve-
nuto a Gennaio 2017 dell'attuale
Commissario Straordinario, ha co-

stantemente posto in essere al fine
di utilizzare recuperandoli, i fondi
assegnati per complessivi tre mi-
lioni di euro da parte della Regione
siciliana a ristoro dei danni subiti dal

territorio trapanese a seguito della
chiusura dell’Aeroporto di Trapani
- Birgi durante la campagna della
cosiddetta guerra alla Libia del
2010. [ ... ]        ...continua in ottava

Aeroporto, l'ex Provincia avvia un'azione
legale nei confronti della Regione Sicilia
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CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
[ Il solito copione ]- Com'è noto, Marsala si appresta a vivere una nuova campagna

elettorale che accompagnerà i cittadini lilybetani fino alle elezioni della prossima pri-

mavera. Non è ancora chiaro quando si voterà e tante incognite accompagnano anche

i nomi dei candidati e le coalizioni che li sosterranno. Finora, la sensazione è che continui

a prevalere un generale attendismo. Una sorta di domino frammentato, pronto a ricom-

porsi non appena si scioglieranno alcuni nodi, a partire dalla eventuale ricandidatura

del sindaco Alberto Di Girolamo. Senza dimenticare che c'è un'inchiesta in corso sui

servizi sociali a Marsala che potrebbe coinvolgere anche qualche esponente politico

marsalese, con inevitabili riflessi anche sulla definizione delle liste. In tutto ciò, nelle ul-

time settimane c'è stato un evidente innalzamento del livello di tensione, soprattutto sui

social. Come spesso avviene a ridosso delle campagne elettorali, la comunicazione di

diversi attori della politica locali è diventata più diretta e incisiva. E, conseguentemente,

anche i rispettivi supporter si stanno adeguando. Nell'ultimo week end, l'assessore Rino

Passalacqua è stato tra i protagonisti del dibattito mediatico, raccontando di un episodio

avvenuto a Palazzo Fici, in occasione del tradizionale brindisi augurale organizzato

dall'associazione Strade del Vino. Si racconta di affermazioni considerate “fuori luogo”

e particolarmente critiche nei confronti dell'amministrazione in carica, tanto da con-

vincere lo stesso Passalacqua ad abbandonare l'evento per poi scriverne immediata-

mente su facebook. Ne è venuta fuori una discussione social che, al di là dei termini

della contesa, sembra riportare indietro di cinque anni le lancette del dibattito politico.

Una sensazione alquanto inquietante, in una città che già di suo fa fatica a recepire il

mutare degli scenari globali, probabilmente per la sua perifericità, probabilmente perchè

coloro che dovrebbero porre sul tavolo le istanze più innovative – i giovani marsalesi –

vivono per lo più fuori dal loro contesto d'origine e pochi sembrano realmente interessati

ad ascoltare le loro testimonianze. Si rischia, dunque, una campagna elettorale basata

più sui rancori personali che sull'idea di città che dovrà accompagnarci nel prossimo

quinquennio. “Noi l'avevamo detto 5 anni fa”, dirà qualcuno. “Sono nemici del cam-

biamento”, risponderà qualcun altro. Poi interverrà il deputato regionale che a sua

volta sarà smentito dal parlamentare nazionale e infine il coordinatore provinciale cer-

cherà una mediazione...Sembra già di sentirli, come i grandi classici che verranno ine-

vitabilmente rispolverati: il derby tra porto pubblico e porto privato, il turismo come

“volàno della nostra economia”, l'agricoltura in crisi, il Piano regolatore insabbiato,

la valorizzazione dello Stagnone, l'erosione delle coste, l'abusivismo edilizio e via di-

cendo... La moda del civismo imporrà ulteriori sforzi di fantasia ai promotori delle nuove

liste che si presenteranno ai nastri di partenza. Ci sono state stagioni diverse: negli anni

'90 fu il tempo degli edificatori (Ricostruire Marsala), poi arrivò la rivendicazione delle

radici (Lilybaeum Felicittà), l'orgoglio dell'appartenenza (Noi Marsalesi, Marsala è

tua), la scoperta dell'assertività (Coraggio e Passione), l'ambizione della rappresentanza

(Una Voce per Marsala), l'auspicio unitario (Uniti per Marsala), l'urgenza della piani-

ficazione (ProgettiAmo Marsala) e quella del cambiamento (Cambiamo Marsala). Visti

i tempi che viviamo, potremmo già azzardare qualche ipotesi per l'immediato futuro:

Marsala sovrana, Prima i marsalesi, Sardine lilybetane, Un Volo per Marsala (magari

strizzando l'occhio ai fan di Ignazio Boschetto)... La prevedibilità di certe liturgie, però,

può essere smontata solo costruendo risposte alternative, capaci di essere sostanzial-

mente diverse nei programmi, nei metodi e nei linguaggi. Se dunque è vero che c'è una

parte della città che, nonostante tutto, non si rassegna all'eterno ritorno all'uguale, è

tempo che batta un colpo, provando a restituire alla comunità marsalese il piacere dello

stupore e, soprattutto, a incidere sulle sorti presenti e future di questo territorio. Viceversa,

non resta che il lamento fine a se stesso, fedele compagno di una certa idea di città in

cui la rassegnazione ha da tempo superato la speranza.

PASSION, CHARACTER, SICILY

MARSALA | SICILIA | ITALIA #Orizzonte_Fina #CantineFinacantinefi na.it  |  #Orizzonte_Fina #CantineFina

Omicidio Indelicato: Bonetta va in crisi e finisce in ospedale

Un'udienza a dir poco anomala. Risulta effettivamente difficile definire quanto
accaduto ieri mattina al Tribunale di Trapani, dove era da tempo programmato
l'esame di Carmelo Bonetta, reo confesso (ma sotto processo con rito abbre-

viato a Marsala) per l'omicidio di Nicoletta Indelicato. Un'udienza, peraltro, svoltasi
a porte chiuse, come chiesto dall'avvocato Giacomo Frazzitta, legale di parte civile
della famiglia Indelicato. Davanti alla Corte d'Assise presieduta dalla giudice Troia,
Bonetta ha fatto il suo ingresso in aula evitando di incrociare lo sguardo della presunta
complice Margareta Buffa. All'inizio, l'uomo ha confermato quanto affermato in pre-
cedenza ai magistrati, affermando ancora una volta di essere stato manipolato dalla
Buffa nelle dinamiche che hanno poi portato al brutale omicidio di Nicoletta Indeli-
cato. Dopo qualche minuto, Bonetta ha fatto presente che sentiva il bisogno di pren-
dere una boccata d'aria e c'è stata una prima pausa. Dopo aver ripreso a parlare si è
interrotto nuovamente, affermando di sentire “una cosa allo stomaco”. Comprendendo

la situazione, la presidente Troia ha disposto una sospensione, dopo di che la situa-
zione è degenerata. Nonostante la presenza del suo legale, Natale Pietrafitta, che ha
cercato di rasserenarlo, Bonetta ha prima mostrato segni di una crisi d'ansia, poi si è
irrigidito e ha cominciato a dimenarsi violentemente e a urlare frasi sconnesse con
un tono di voce evidentemente distorto, tanto che sono dovuti intervenire ben quattro
agenti della polizia penitenziaria per tenerlo. Una scena completata dall'incidente oc-
corso ad un agente, che mentre stava provando a sistemare Bonetta su una sedia si è
tranciato un dito. Rispetto a quanto inizialmente trapelato, va comunque sottolineato
che a detta dei presenti non c'è stata alcuna aggressione da parte dell'uomo nei con-
fronti degli agenti. Alla fine, Bonetta è stato portato via con una camicia di forza e
trasportato in ospedale a bordo di un'ambulanza del 118. Su decisione della presidente
Troia  si è deciso di fissare la prosecuzione della deposizione per il prossimo 20 gen-
naio. Stavolta, in videoconferenza.
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Depositò un water in via Mario
Nuccio, individuato l’autore

LE TELECAMERE HANNO BECCATO AUTO E UOMO. PER LUI MULTA DA 400 EURO

Una vera e pro-
pria indagine
quella che ha

svolto la Polizia Mu-
nicipale di Marsala
per risalire all’autore
dell’abbandono di un
sanitario da bagno,
vaso wc, in via Mario

Nuccio. Le immagini
della telecamera di
sorveglianza, infatti
– stante l’orario se-
rale in cui è avvenuto
il fatto (le 21 circa) –
non hanno consentito
la nitida lettura della
targa dell’auto che

trasportava il rifiuto
ingombrante e che è
giunta in via M. Nuc-
cio da una strada se-
condaria. Alcuni
particolari dello
stesso veicolo, però,
hanno messo i Vigili
nelle condizioni di

effettuare le oppor-
tune verifiche e, suc-
c e s s i v a m e n t e ,
individuare il tra-
sgressore. La san-
zione applicata, e già
notificata all’interes-
sato, è di 400 euro.

Marsala: scende dall'auto e si
accascia, muore un 74enne

E' ACCADUTO IERI NEI PRESSI DELL'EX TRIBUNALE. L'UOMO ERA DI MISILLA

Ieri, verso mezzo-
giorno, in zona ex
Tribunale, precisa-

mente nella stradina
che da Piazza Borsel-
lino porta a Corso
Gramsci, un uomo è
deceduto. La causa è

ancora da accertare, ma
forse si è trattato di un
malore, un infarto che
non ha lasciato scampo.
L'uomo si è accasciato
scendendo dall’auto, di
fronte allo storico bar
Carlo. Si tratta di Ga-

spare Bertolino, 74
anni, residente in con-
trada Misilla. Dispera-
zione della moglie che
era con lui in macchina,
quando il marito si è
sentito male. Pare però,
che non guidasse lui.

Subito sul posto i Cara-
binieri che hanno prov-
veduto a transennare la
zona e a regolare il traf-
fico, mentre il medico
legale non ha potuto far
altro che accertare la
morte dell’uomo.

Anticipati al Comune di Marsala i rientri pomeridiani
che cadono nelle settimane che precedono sia il Na-
tale che Capodanno, in pratica gli ultimi due del

2019. Le giornate di martedì 24 e martedì 31, infatti, cadono
alla vigilia delle due festività, registrando notoriamente un
notevole calo dell'afflusso di utenza. Da qui la determina sin-
dacale con la quale è stato disposto che i dipendenti comunali
- anziché nei suddetti prefestivi - presteranno servizio di
apertura pomeridiana al pubblico nelle giornate di lunedì 23
e lunedì 30 dicembre, nei consueti orari di ricevimento.

Natale: anticipati i i rientri
dei dipendenti comunali
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Negli ultimi anni,
le tecnologie
per il riscalda-

mento domestico hanno
fatto passi da gigante,
sia in termini di comfort
che di efficienza e ri-
sparmio energetico. La
diffusa consapevolezza
dell’emergenza clima-
tica e una maggiore sen-
sibilità individuale verso
l’ambientespingono
verso nuove soluzioni,
grazie alle quali è possi-
bile assicurarsi il mas-
simo benessere   con
consumi di energia
estremamente ridotti.
Questo cambiamento è
basato soprattutto sul-
l’integrazione, in ambito
residenziale, di tutte le
più avanzate tecnologie
per la autoproduzione di
energia e la climatizza-
zione. Un “cammino”
che può essere realiz-
zato anche progressiva-
mente, sulla base di un
progetto complessivo
che si sviluppa in diversi
step. Abbiamo accettato
volentieri l’invito di
Vincenzo Frazzitta, re-
sponsabile tecnico e am-
ministratore di Mondo
Energia, e siamo andati
insieme a visitare un
cantiere dove questa in-
tegrazione sta pren-
dendo forma e sarà
totalmente realizzata a
fine lavori. Vincenzo,
cosa state facendo sta-
mattina? Stiamo proce-
dendo alla posa
dell’impianto a pavi-
mento radiante, che ab-
biamo affidato ad uno
dei nostri  partner spe-
cializzati, la CB Im-
pianti di Biagio
Cottone. Noi curiamo
tutta la fase progettuale,
e ne seguiamo la realiz-
zazione collaborando
con gli installatori, che
generalmente propo-
niamo noi stessi per
esperienza specifica e
massima competenza.
Siamo molto esigenti: la
qualità finale di un si-

stema tecnologicamente
così avanzato è sempre
il frutto di un attento la-
voro in fase di progetta-
zione e di altrettanta
meticolosità durante le
operazioni di installa-
zione e collaudo. È ne-
cessaria una sinergia
totale fra tutti i team che
contemporaneamente
operano nel cantiere.
Cedo volentieri la parola
a Biagio, la sua compe-
tenza è la più appro-
priata per aggiungere
qualche dettaglio tec-
nico. Biagio, quanto
tempo impiegherete
per completare questa
fase di lavoro? Tutto
quello necessario per
una posa a regola d’arte.
Abbiamo maturato una
notevole esperienza,
dall’inizio di questa par-
tnership con Mondo
Energia, siamo veloci
ma soprattutto perfezio-
nisti. La posa di un pa-
vimento radiante è
un’operazione piuttosto
delicata: centinaia di
metri di tubo in multi-
strato che verranno
completamente ricoperti
dal massetto cementizio,
un’installazione da ese-
guire scrupolosamente
per garantirne la durata
e l’efficienza per parec-
chi decenni. Nessun ri-
sparmio sui materiali
utilizzati, tutti di altis-
sima qualità, e sui tempi
di realizzazione. CB
impianti eseguirà sol-
tanto questa specifica
fase? No, in questo caso
Mondo Energia ci ha af-
fidato l’intera messa in
opera del sistema inte-
grato. In cosa consiste,
esattamente?Abbiamo
già predisposto tutto
l’impianto di climatiz-
zazione. Terminato il
pavimento radiante, in-
stalleremo i terminali
per la climatizzazione
estiva e il generatore a
pompa di calore. Infine,
provvederemo ad as-
semblare l’impianto fo-

tovoltaico. Grazie, Bia-
gio. Vincenzo, ci spie-
ghi brevemente il
funzionamento di que-
sto sistema e i suoi
vantaggi? Il riscalda-
mento a pavimento ra-
diante ha delle
caratteristiche che lo
rendono nettamente su-
periore rispetto ai si-
stemi tradizionali. Il
comfort è garantito da
una temperatura uni-
forme in tutta la casa,
senza la sgradevole sen-
sazione di aria eccessi-
vamente calda in alcune
zone, tipica dei radiatori
a parete o dei termocon-
vettori. L’acqua che cir-
cola nei tubi a circuito
chiuso viene mantenuta
tra i 30 e i 35 gradi, con
un notevole risparmio di
energia quale che sia il
generatore, caldaia a
condensazione o pompa
di calore. E le basse
temperature di funzio-
namento sono garanzia
assoluta di durata ed ef-
ficienza dell’impianto,
sia delle tubazioni sia
della sorgente stessa. A
quali costi si va incon-
tro? In sede di nuova
costruzione o ristruttura-
zione, realizzare l’im-
piantoa pavimento
radiante ha costi che,
complessivamente, non
sono superiori a quelli di
un sistema tradizionale a
radiatori: i termosifoni
di buona qualità hanno
prezzi non indifferenti, e
la scelta del radiante è
un investimento desti-
nato a durare molto più
a lungo. Noi sugge-

riamo di proiettarsi nel
futuro in maniera ancora
più decisa. Le peculia-
rità climatiche della no-
stra zona,
particolarmente favore-
voli per la mitezza delle
temperature invernali e
l’abbondanza di luce so-
lare, sono ideali per
l’utilizzo di sistemi inte-
grati innovativi grazie ai
quali si raggiunge il
massimo benessere con
consumi di energia
estremamente ridotti.
Un impianto fotovol-
taico garantisce una co-
spicua autoproduzione
di energia elettrica,
compresa quella neces-
saria per alimentare la
pompa di calore centra-
lizzata: questo “cuore”
ad alta tecnologia assi-
cura la climatizzazione
in tutte le stagioni e la
copertura del fabbiso-
gno di acqua calda sani-
taria. Queste sono le
prospettive per un futuro
che in realtà è già il pre-
sente, sia tecnologica-
mente che da un punto
di vista economico. Lo
Stato italiano sta incen-
tivando parecchio que-
sta conversione: con
l’Ecobonus si recupera
il 65% dell’intero inve-
stimento, sia quando
l’impianto a pavimento
radiante viene abbinato
a caldaia a condensa-
zione o pompa di calore,
sia quando si sceglie di
realizzare un sistema in-
tegrato. Grazie, Vin-
cenzo, alla prossima!

[  P U B B L I R E D A Z I O N A L E  ]

Il benessere è... un risultato di squadra
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Caro Babbo Natale, è il mio
turno, se faccio ancora in tempo.
Anche io avrei una lista di rega-
lini che mi piacerebbe ricevere.
Strano ma vero, anche alle
mamme piace ricevere doni,
sotto l’albero. Dunque ti chiede-
rei, come prima cosa, un filtro
bellezza sempre attivo sul mio
volto. Uno tipo quelli di Insta-
gram, che mi fa sembrare gio-
vane, bella, senza rughe e magari
pure magra. Va bene che sembra
una richiesta di miracolo, ma pos-
siamo almeno tentarci. Un bel fil-
tro che non importa cosa indossi
la mattina o di che colore siano le
mie occhiaie; le mamme dei com-
pagnetti di Chiara, le colleghe,
persino la vicina di casa potranno
vedermi sempre al top. Ti chiede-
rei, poi, qualcosa che ho perso
quattro anni fa e che a stento riesco
a recuperare: il sonno. Quelle belle
dormite lunghe otto ore, senza in-
terruzioni, senza “mamma, pipì”,
senza calcetti dentro la pancia ed
immotivata insonnia. Sarebbe
bello ricevere una buona dose di
tempo in più. Magari tutto per me.
Che so io, per una ceretta o un
massaggio rilassante, un risveglio
lento e tranquillo tipo le pubblicità
di Mulino Bianco, un bagno in
vasca idromassaggio con candele
e incensi profumati (tu dovresti
pensare anche ad acquistare l’idro-
massaggio, al resto posso pensare

io). Ma poi quanto sarebbe bello
un lavoro. Un lavoro vero, in-
tendo. Uno di quelli dove non devi
sentirti in colpa se prendi quello
che ti spetta: i permessi per l’allat-
tamento, per la malattia dei figli,
le ferie. Lo stipendio, addirittura.
Uno di quelli dove non devi im-
piegare mesi per convincere diret-
tore e colleghi che vali tanto
quanto un uomo. Anche se sei una
donna. Anche se smacchi il vestito
dal solito rivoletto di latte sulla
spalla destra utilizzando le salviet-
tine imbevute. Anche se nella tua
borsa trovi il tablet, l’agenda, le
chiavi di casa. Ma anche il ciuccio
riservato alle emergenze, le figu-
rine di Bing, una brioscina di al-
meno sei mesi prima. Sarebbe
bello essere di nuovo considerata
per quello che ero a. C. (avanti
Chiara). Un’impiegata, una
donna, un’elettrice, una sportiva,
una con idee e opinioni valide, una
che prova a cucinare senza troppo
successo. Che è quello che mi

sento, ma è anche quello che
spesso viene oscurato dal peso di
essere una mamma. Almeno agli
occhi degli altri. Ancor di più
adesso che sono in gravidanza e,
in un modo o nell’altro, ogni mia
azione è sempre affidata agli or-
moni. E forse è questo quello che
vorrei più di tutto, Babbo. Dimo-
strare come si possa essere e fare
contemporaneamente tutte queste
belle cose e soprattutto come si
possa farle bene, come (e meglio)
di un uomo. Infine, Babbino caro,
vorrei che le mie piante restassero
in vita per più di un mese. Perché
vivono in casa con noi da almeno
un anno, ma poverine le vedo mo-
rire e resuscitare troppe volte. E
questo è un destino che riserverei
soltanto ad Uno. Mandaci una car-
tolina quando sarai in vacanza con
la befana, lo sappiamo che siete
molto intimi. Buone feste e fate
tante belle e buone azioni, che
quelle sono come il boomerang,
tornano sempre indietro!

Caro Babbo ti scrivo...
MammAvventura di Michela Albertini

Parlare di Pinocchio è sempre
bello, in questo caso ancora di
più in quanto si tratta del Pinoc-
chio illustrato da Massimiliano
Frezzato ed edito dalla casa edi-
trice Lavieri.Un grande volume
con la storia integrale scritta da
Collodi che Frezzato, con il suo
stile da fumettista, fa sua, arric-
chendola con numerose illustra-
zioni del suo personale
Pinocchio. Grandi tavole che
raccontano le disavventure con
il gatto e la volpe; l'incontro con
Buttafuoco; l'immagine com-
movente di un Geppetto pieno
d'amore e di preoccupazione

per il suo Pinocchio; una fata
turchina ammaliante e affasci-
nante. Scorrendo le pagine si
scopre il percorso di matura-
zione di Pinocchio da cui si pre-
tende tutto e subito, come dice
lo stesso Frezzato. Invece Pi-
nocchio sbaglia, dice tante
bugie, come tutti i bambini, si
fida delle persone sbagliate. In
tutto questo l'amore incondizio-
nato di un genitore che accetta
sempre la sua creatura e della
fata turchina che non smette
mai di vedere il meglio in lui lo
aiuteranno a diventare un bam-
bino vero.Un libro da collezio-
nare che alla fine raccoglie tante
tavole che Frezzato ha illustrato
negli anni dando sempre una

lettura diversa al suo Pinocchio.
Un libro adatto non solo ai
bambini dai 6 anni ma anche e
soprattutto agli adulti che trove-
ranno nelle immagini di un mo-
derno Pinocchio tante
suggestioni. 

Pinocchio
I libri sono ali a cura della Libreria per bambini “Albero delle Storie”
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Gli Ottoni Animati a Telethon
su Rai Uno con Alessio Spanò

IL CANTANTE MARSALESE È LA VOCE DELLA BAND CHE HA PRESENTATO IL NUOVO SINGOLO

La band trapanese Ottoni
Animati, ha presentato
il nuovo singolo “Ti

giuro non lo faccio più” a Te-
lethon, maratona su Rai Uno
per raccogliere fondi per la ri-
cerca di malattie genetiche.
Con la caratteristica grinta che
contraddistingue la band, ricca
di una sezione ritmica e di
fiati, gli Ottoni hanno fatto
ballare, hanno fatto conoscere
la loro musica, presentati da
Paolo Belli, uno che di swing
in Italia se ne intende. La

nuova voce agli Ottoni Ani-
mati è il marsalese Alessio
Spanò, già cantante di vari
gruppi musicali, tra cui gli Ya-

smin Brother, che quest’anno
apriranno il Capodanno marsa-
lese il 31 dicembre in Piazza
della Repubblica.

Torna il web-format
STANNOTUTTIBENE

Ai nastri di partenza la terza edizione di
STANNOTUTTIBENE, il web format
che negli anni ha ospitato attori, poli-

tici e personaggi del mondo dello spettacolo.
Anche questa edizione verrà girata all'interno
di un'autovettura e sarà sempre condotta da
Ninny Bornice e Filippo Peralta. La prima pun-
tata verrà lanciata sui social giovedì alle ore
13:30. I canali saranno sempre gli stessi, ov-
vero le pagine social di “itacanotizie” e di
“Marsala C'è”. Nella prima puntata si parlerà
di politica, iniziative e bilanci dell'amministra-
zione Di Girolamo. Per farlo, Bornice e Peralta
hanno fatto una chiacchierata con l'Assessore
del comune di Marsala Rino Passalacqua e con
un cittadino spesso al centro di polemiche sul
web, Fabio De Bartoli. I due ospiti, che spesso
hanno un pensiero diametralmente opposto, si
confronteranno sugli stessi temi. Appunta-
mento a giovedì per la prima e a sabato per la
seconda parte di questa prima puntata.

Tuffo nel Natale con i Fratelli della Costa Tavola Mozia
UN BAGNO INVERNALE A CAPO BOEO, ALLE DUE ROCCHE, IL PROSSIMO 22 DICEMBRE ALLE ORE 11.30

IFratelli della Costa della Tavola di Mozia, danno vita ad un “pazzo” evento: un
tuffo nel Natale che si terrà domenica 22 dicembre, ore 11.30 alle Due Rocche.
L’evento, che si avvale della collaborazione di Pro Loco 2.0 Marsala e

Videoh24.it, nasce dal desiderio di riunire quanti più amici possibile nel fare un bagno
nel luoghi tipici quali le Due Rocche o il nostro Stagnone, per il sottolineare e il sen-
sibilizzare il fatto che la Sicilia è una terra magica, che per 365 giorni l’anno offre un
continuo ventaglio di possibilità e magie. “Perché venire tutto l’anno e perchè la Si-

cilia proprio in pieno inverno – dicono I Fratelli della Costa -? Ditemi dove potete
sciare ammirando il mare, visitare ben sette siti Patrimonio Unesco, assaporare la
cultura millenaria di una regione che, avendo avuto decine di dominazioni, ha assor-
bito il core delle sapienze che ognuna ci ha lasciato. Marsala, la nostra Marsala, non
è da meno e tutto questo lo offre in maniera concentrata, forte”. E dopo il bagno in-
vernale, un rinfresco offerto da MySisily, a Porta Nuova. Le condizioni climatiche
potrebbero far spostare l’incontro dalle Due Rocche allo Stagnone.

Razzismo a Marsala, incontro ad Otium
GLI “AMICI DELLA CULTURA” SI RIUNISCONO SULLA TEMATICA IL 27 DICEMBRE

“Una riflessione sull’attuale pericolosa
tendenza del razzismo e dell’antisemi-
tismo”. È questo il titolo dell’incontro-

dibattito organizzato dall’associazione “Amici della
Cultura”. L’appuntamento è per venerdì 27 dicembre
alle ore 18,30 a Marsala, nel centro culturale Otium
Casa Damiani, in via XI Maggio, 126. A scegliere il
tema sono stati i giovani che da settimane hanno no-
tato una pericolosa virata “razzista” in Città, ten-

denza dimostrata dall’apparizione, già diversi mesi
fa, di svastiche e croci celtiche sulle mura del centro
storico. Ma anche l’odio sui social network sembra
aver raggiunto i cittadini lilybetani. Per parlare di
questo pericoloso fenomeno interverranno: lo stu-
dente Marco Marino, Salvatore Inguì, direttore del
servizio sociale minorenni (Ministero della Giusti-
zia) e la giornalista Jana Cardinale.  Modera l’incon-
tro la giornalista Chiara Putaggio.
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VOLLEY: Tonfo esterno per la Sigel Marsala
Volley al cospetto della seconda della classe, la
Olimpia Teodora Ravenna che riesce a bissare il
risultato dell’andata. Per la terza giornata di ri-
torno di regular-season al PalaCosta di Ravenna
le leonesse di coach Simone Bendandi si affer-
mano in tre set in quello che da più parti veniva
giustamente presentato come un match testa-
coda. Ed in effetti i diciassette punti di divario
tra le compagini prima dell’incrocio di campio-
nato non lasciavano e non lasciano fuga a dubbi.
Brava la squadra di casa a rasentare la perfe-
zione nelle tre frazioni giocate, sbagliando poco
e niente. La Sigel è finita nell’occhio del ciclone
del Ravenna sin dai primi scambi. Sferzata da
una battuta ficcante (un fondamentale che ha
fruttato sei aces, ndr), ha mandato in tilt la ca-
tena della ricezione azzurra. Questa la progres-
sione set registrata al PalaCosta: [25/9; 25/21;
25/12].

CALCIO FEMMINILE: Non si ferma la corsa

del Marsala Calcio Femminile. Le azzurre di Mi-
ster Anteri hanno incontrato il Libertas al Comu-
nale di Paceco. Dominando la partita e vincendo
0 a 9  (doppietta di DI Stefano, doppietta di Pi-
sciotta, Alcamo e poker di reti per Cammarata).
Partita tranquilla, senza nessun cartellino, dal
punto di vista tecnico e tattico, con il Libertas di
nuova formazione ma molto combattiva. Molto
soddisfatta Valeria Anteri che denota, come le
proprie atlete abbiano un approccio mentale mi-
gliore rispetto alla scorsa stagione. Questa setti-
mana inoltre, tre giovani azzurre, Giorgia
Mannone (2005), Greta Marino (2006) e Sofia
Agozzino (2006), quest'ultima in prestito dal
Ginnic Club Stadium di Sciacca, hanno esordito
nella rappresentativa regionale Under 15. Pros-
simo appuntamento sabato 21 dicembre a Piana
degli Albanesi contro la Ludos, partita fuori clas-
sifica.

CALCIO A 5: Continua la corsa dell'ASD Pri-
mavera Marsala nel campionato di calcio a 5
serie D. Contro il Bonagia S. Andrea, per la
quinta di campionato, dopo il poker di vittorie

consecutive, i ragazzi di mister Figuccio vanno
ancora a segno, battendo la squadra ospite per 5 a
1. Su un campo quasi impraticabile a causa della
pioggia battente, la squadra di casa sbaglia l'approc-
cio alla partita e va sotto di un goal. Ottima la ca-
pacità di recupero: va a segno Genna, autore di una
doppietta e Mezzapelle. I primi 30 minuti termi-
nano su un punteggio di 3 a 1. Poi nel secondo
tempo Lo Presti segna il quarto goal per i lilybetani
e poi c'è una sfortunata autorete del Bonagia. La
gara si chiude per 5 a 1 con la Primavera che così
resta in vetta alla classifica a 15 punti. 

FLASH DI SPORT

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Aeroporto, l'ex Provincia avvia un'azione

legale nei confronti della Regione Sicilia ] -

Come si ricorderà il Libero Consorzio nel
marzo del 2017 aveva presentato richiesta di
autorizzazione per nuove iniziative, tenuto
conto che le procedure di gara avviate con la
collaborazione di Airgest, erano andate de-
serte. Le gare erano state messe in essere con
i criteri fissati dalla Commissione Europea ma,
“...la Regione Siciliana - afferma una nota dif-
fusa dall'ex provincia – ha preteso la restitu-
zione delle somme non spese al 31 dicembre
2016 che ammontavano a circa due milioni e

mezzo di euro”. Ora sull'argomento interviene
anche in maniera formale Raimondo Cerami:
“Non comprendo – afferma il commissario del
Libero Consorzio Comunale di Trapani - le re-
centi esternazioni gratuite e pretestuose del
sindaco di Trapani, con le quali lo stesso ha in-
teso addebitare alla mia gestione commissa-
riale una certa inerzia in ordine al recupero
delle somme relative al ristoro dei danni su-
biti. Prendo atto dell’inspiegabile comporta-
mento assunto da Giacomo Tranchida che,
dopo la querelle sul “Villino Nasi” e dopo le
critiche sbagliate sulla manutenzione della

strada Strada Provinciale 21, non perde occa-
sione per polemizzare in modo stucchevole
sull’operato del Commissario straordinario”.
L'azione giudiziaria intrapresa mira, secondo
quanto affermato dal documento stampa dif-
fuso, a convincere la Regione a riassegnare i
fondi al Libero Consorzio Comunale di Tra-
pani restituendo le somme anche sotto altre
forme al territorio trapanese “...che ha sicura-
mente – conclude Cerami- ha bisogno di meno
polemiche e più investimenti per favorire lo
sviluppo socioeconomico dell’intera area”.


